



LOS INSTITUTOS SIEMPRE SON UNA OPCIÓN PARA AQUELLOS ESTUDIANTES QUE NO LOGRAN INGRESAR A LA UNIVERSIDAD DESEADA.

Las ofertas técnicas por si falló el ingreso a la U

Los institutos profesionales tienen grandes carreras similares a las Ues y de duraciones más cortas. Lo clave es que el mercado laboral las aprueba.

Cristian Aguayo Venegas
 cronica@estrellaconce.cl

85-91 4

Muchas personas buscan alternativas educativas, aparte de la universidad, que les permitan poder desarrollarse profesionalmente. En este contexto, los institutos técnicos surgen como opción atractiva y accesible, ofreciendo una amplia gama de carreras que tienen alta demanda laboral en la región.

INACAP

Pedro Sandoval, director de Admisión y Comunicaciones de Inacap, señaló que "en Concepción se imparte carreras en las áreas académicas de Automatización y Robótica, Construcción, Electricidad, Electrónica, Gastronomía, Hotelería y hospitalidad, Mecánica, Salud y Tecnologías de la información".

"También mencionar la carrera de Administración Pública. Hoy, muchas personas tienen vocación de servicio y no saben que pueden estudiar

por ciento de empleabilidad se mueven las carreras técnicas que son claves en Biobío.

una carrera que les permite potenciar sus habilidades, a través de una serie de herramientas relevantes para ejercer la profesión con probidad", dijo.

Sobre las carreras que más demanda tienen en el mercado laboral, Sandoval detalló que "Técnico en Enfermería, en Administración, en Mantenimiento Industrial, en Logística. Todos los estudiantes tienen una empleabilidad entre el 85 y 91% al primer año de egreso", afirmó.

"En los últimos años, se ha observado una creciente demanda por carreras técnico-profesionales en áreas como Automatización y Robótica, Logística, Mecánica", sentenció.

áreas son importantes: salud, construcción, mantenimiento industrial y gastronomía.

DUOC UC

María Jeannette Seguel, Subdirectora de Admisión, Comunicación y Extensión de DuocUC, indicó que "las áreas académicas disponibles abarcan Salud, Informática y Telecomunicaciones, Construcción, Gastronomía, Diseño, Comunicaciones, Administración y Negocios, Ingeniería y Recursos Naturales, y Turismo y Hospitalidad".

"Entre las carreras técnicas y profesionales más consultadas por los postulantes destacan Gastronomía Internacional, Mecánica Automotriz, Ingeniería en Sonido, Animación Digital, Ingeniería en Comercio Exterior", indicó.

"Las áreas mencionadas, sin duda tienen un al-

to interés vocacional de nuestros públicos que buscan carreras que los vinculen al mundo laboral que sea pertinente a nuestra región", finalizó.

VIRGINIO GÓMEZ

Glenda Pettinelli, vicedirectora académica del Instituto Profesional Virginio Gómez, indicó que "nosotros tenemos una oferta académica que incluye carreras profesionales de cuatro años y carreras técnicas de nivel superior de dos años.

"Estas opciones son: la escuela de Tecnología Industrial, Salud, Construcción y Educación", agregó. "Estas áreas son muy fuertes en la región del Biobío, debido a su relevancia en el mercado laboral local y nacional", aseguró.

"Estas disciplinas se destacan especialmente por su vinculación directa con sectores clave de la economía regional, lo que genera un alto interés por parte de los jóvenes", concluyó. ☺